

大泉警察署協議会議事録

(令和5年度第3回定例会議)

開催日時		令和5年12月22日(金) 午後1時25分から午後2時35分	
開催場所		大泉警察署 会議室	
出席者	委員 (定数8人)	井上会長 金子委員 河内委員 長山委員 半田委員 藤倉委員 横川委員	計 7人
出席者	警察	樺澤署長 武藤副署長 及川警務課長 星野会計課長 逆井生活安全課長 田子地域課長 田中刑事課長 村田交通課長 藤平警備課長	計 9人
その他			
議事の概要			

1 挨拶概要

(1) 会長挨拶

前回の会議で樺澤署長から「自転車用ヘルメットの着用促進」に関する諮問があったので、後ほど答申をさせていただく。また、この会議において委員の方に110番通報の疑似体験をしてもらうので、実施される委員は、貴重な体験としていただきたい。

(2) 署長挨拶

大泉警察署では、町民の皆様が安心して新年が迎えられるよう12月15日から年末特別警戒を実施しており、パトロールの強化や金融機関やコンビニエンスストア等に対する立ち寄り警戒を強化している。

本日の定例会議では、治安概況の説明、委員の皆様から事前にいただいた質問等に対する回答をおこなうので、さらにその回答に対して疑問があれば遠慮なく質疑をしていただきたい。

また、前回の定例会議で委員から110番通報等に関する質疑があるので、110番通報等の説明をした後、委員に実際にここから110番通報の体験をしていただく。

2 概況説明事項（説明者 署長）

- (1) 管内刑法犯認知・検挙状況（R元～R5.11月）について
- (2) 特殊詐欺発生状況（R元～R5.11月）について
- (3) 交通事故発生状況（R元～R5.11月）について

3 質問及び回答（○～委員、●～警察）

- 最近、シニアカーの通行を多く見かける。シニアカーの事故は大泉警察署管内で、発生しているのか。
- 警察では、シニアカーだけの交通事故の統計はないが、シニアカーを含む電動車椅子の統計があるので回答する。大泉警察署管内では、令和4年、令和5年11月末まで電動車椅子及びシニアカーが関係する交通事故は発生していない。
- 児童の見守り活動について、登校の時は、集団登校なので心配ないと思うが、下校の時間はそれぞれ違う。警察では、児童の下校時の見守りについて、どのような対策をしているのか。

- 小学生の登下校の見守り活動について、警察ではスクールサポーターや交番勤務員などが下校時間帯の見守り活動を行っている。

警察に不審者情報があれば、その内容を確認し、発生場所周辺の警戒や不審者の発見活動を行い、行為者を特定した場合には事件化や警告を行うなどの対応をしている。

大泉警察署では、生活安全課や地域課だけでなく、刑事課や交通課などでも対応しているほか、本部の応援や県警へりなどでも対応している。

注意喚起のため、住民の方には上州くん安全・安心メールを配信したり、邑楽町と千代田町にお住まいの方で、館林ケーブルテレビを契約されている方には、同メールの内容をデータ情報で配信する。

4 諮問に対する答申

前回の定例会議で「自転車用ヘルメットの着用促進について」委員に諮問をしたところ、会長から、

- ・ 通学時間に学校や駅、幹線道路における自転車用ヘルメット着用に関するチラシ等の配付による広報活動を行う。
- ・ 学生、高齢者等に対する交通安全教室を開催し、自転車用ヘルメット未着用の危険性を強調し、自転車用ヘルメット着用の必要性を説明する。
- ・ ショッピングセンター等において街頭キャンペーンを実施し、その際、自転車用ヘルメット着用に関するチラシを配付する。
- ・ 各町の広報紙に自転車用ヘルメットの着用に関する記事を掲載する。
- ・ 町内の企業等に対し、企業の社会貢献活動として自転車用ヘルメットの購入を依頼する。

との答申があったことから、今後、大泉警察署として答申に沿った取り組みを行い、次回の定例会議で実施結果を報告することとした。

5 110番通報体験

前回の定例会議で、委員から110番通報に関する質疑があったことから、110番通報等の説明をするとともに、委員が疑似体験の110番通報を行った。

疑似体験をした委員から、「今回、通報体験をしたので、実際に通報することになった場合には、冷静に通報ができると思う。」との感想があった。

6 備考

令和5年度第4回定例会議は、令和6年2月に開催予定